

Con orgullo

- No habrás comprado cinta rosa para la camisa... Sabes que ese color no me gusta.
- Nooo, Javi. Pondremos los colores que me dijiste, los de la bandera arcoiris. Anda, ayúdame con los alfileres...
- ¿Crees que alguien se dará cuenta del significado que tiene para mí llevar estos colores?
- No sé, al ir separados... A veces se eligen por algún motivo especial; pero normalmente por gusto, que para eso se hicieron los colores... ¡Siempre son tan vistosas y variadas las camisas de danzante! No hay que preocuparse por lo que opine la gente.
- Ya, más os preocuparíais cuando os dije que salía con un chico.
- Pues... con lo majo que es y conociéndote, tu padre y yo no nos hemos sorprendido ni disgustado, ya lo sabes... Dame más alfileres para la cinta verde de la espalda.
- Me gustaría decírselo a la abuela, ¿cómo se lo tomará?
- Tu abuela es muy lista y lo sabía antes que nosotros... Sujeta un momento la cinta morada... ¿Sabes lo que a ella más le ilusiona? ¡Que dances! Lleva cuatro años esperando el momento. Menos gracia le hace a tu padre... al no ser del pueblo, pasa un poco de la Fiesta.
- Oye, mamá; de pasar, nada; todos los años hace las fotografías más bonitas que he visto de la danza, y dice que va a participar en el concurso.
- ¡Pues qué bien!... Y ahora, mira; llevarás los detentes del tío Francisco, el hermano de tu abuela.
- ¿El que pensáis que era gay?
- Sí, hijo, seguro, y no sabes lo que tuvo que soportar por su condición; desprecio, burlas, habladurías...
- Uff, puedo imaginar su sufrimiento. Vaya suerte que tengo de vivir en estos tiempos y poder llevar ¡con orgullo! esta camisa arcoiris. ¡Está quedando preciosa!